

ABSTRAK

Diah Ayu Hafidhotul Jannah, NIM. 12102193199, “Pertimbangan Hukum Hakim dalam Memutus Perkara Cerai Gugat Karena Adanya Perselingkuhan Menantu dengan Mertua (Studi Analisis Putusan Nomor 3390/Pdt.G/2022/PA.Srg)”, Program Studi Hukum Keluarga Islam, Jurusan Syariah, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah, 2023, Pembimbing: Dr. H. M. Darin Arif Mualifin, S.H., M.Hum.

Kata kunci: Pertimbangan Hakim, Cerai Gugat, Perselingkuhan

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh perkara cerai pada Putusan Nomor 3390/Pdt.G/2022/PA.Srg yang disebabkan oleh perselingkuhan antara menantu dengan mertua. Majelis Hakim memutus perkara cerai menggunakan dalil pertengkaran dan perselisihan sebagai pertimbangan hukum yang menyebabkan eksistensi perselingkuhan sebagai penyebab pertengkaran kurang diperhatikan sehingga perlu dianalisis pertimbangan Majelis Hakim dalam putusan tersebut.

Fokus penelitian pada penelitian ini adalah: 1) Bagaimana pertimbangan hakim dalam memutus perkara cerai gugat karena adanya perselingkuhan menantu dengan mertua pada Putusan Nomor 3390/Pdt.G/2022/PA.Srg 2) Mengapa dalam pertimbangan hukum hakim tidak menyebutkan perselingkuhan sebagai pertimbangan utama dalam memutus perkara cerai gugat pada Putusan Nomor 3390/Pdt.G/2022/PA.Srg

Metode penelitian yang digunakan adalah penelitian pustaka dengan jenis penelitian yuridis normatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah teknik dokumentasi, wawancara dan juga studi pustaka. Teknik analisis data yang digunakan adalah teknik analisis konten yang dilakukan dengan cara reduksi data, penyajian data, dan kesimpulan atau verifikasi.

Hasil dari penelitian ini: 1) Pertimbangan hakim dalam Putusan Nomor 3390/Pdt.G/2022/PA.Srg dengan perselisihan dan pertengkaran sebagai alasan perceraian telah memenuhi alasan perceraian sesuai dengan Pasal 19 huruf (f) Peraturan Pemerintah Nomor 9 Tahun 1975 jo. Pasal 116 huruf (f) Kompilasi Hukum Islam. Namun, eksistensi perselingkuhan sebagai pemicu pertengkaran dan perselisihan kurang diperhatikan sehingga penetapan alasan perceraian tersebut tidak lengkap. 2) Pertimbangan hakim dalam memutus perkara pada Putusan Nomor 3390/Pdt.G/2022/PA.Srg menggunakan dalil perselisihan dan pertengkaran secara terus menerus bukan perselingkuhan sebagai alasan perceraian dikarenakan perkara tersebut masuk pada ranah hukum perdata keluarga yang ditangani oleh Pengadilan Agama, apabila yang diperdalam adalah Perselingkuhannya maka hal tersebut masuk pada ranah hukum pidana yang mana bukan kewenangan Pengadilan Agama.

ABSTRACT

Diah Ayu Hafidhotul Jannah, NIM. 12102193199, "Legal Considerations of Judges in Deciding Divorce Cases Due to Infidelity between Son-in-Law and In-laws (Decision Analysis Study Number 3390/Pdt.G/2022/PA. Srg)", Islamic Family Law Study Program, Department of Sharia, Faculty of Sharia and Legal Sciences, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University, 2023, Supervisor: Dr. H. M. Darin Arif Mualifin, S.H., M.Hum.

Keywords: Judge's Consideration, Divorce, Infidelity

This research was motivated by a divorce case in Decision Number 3390/Pdt.G/2022/PA. Srg caused by an affair between son-in-law and in-laws. The panel of judges decides divorce cases using the arguments of quarrels and disputes as legal considerations that cause the existence of infidelity as a cause of quarrels to be less considered so that it is necessary to analyze the judges' considerations in the decision.

The focus of research in this study is: 1) How is the judge's consideration in deciding a divorce case due to a daughter-in-law's affair with in-laws in Decision Number 3390/Pdt.G/2022/PA. Srg 2) Why in legal considerations the judge did not mention infidelity as the main consideration in deciding divorce cases in Decision Number 3390/Pdt.G/2022/PA. SRG

The research method used by researchers is literature research with normative juridical research types. The data collection techniques used are documentation techniques, interviews and also literature studies. The data analysis technique used is a content analysis technique carried out by reducing data, presenting data, and concluding or verifying.

The results of this study: (1) The judge's consideration in Decision Number 3390/Pdt.G/2022/PA. Srg with disputes and quarrels as reasons for divorce has fulfilled the grounds for divorce in accordance with Article 19 letter (f) of Government Regulation Number 9 of 1975 jo. Article 116 letter (f) of the Compilation of Islamic Law. However, the existence of infidelity as a trigger for quarrels and disputes is not considered so that the determination of the reason for divorce is incomplete. (2) The reason why the Judge did not mention infidelity as a reason for divorce in Decision No. 3390/Pdt.G/2022/PA. Srg is that if the affair is deepened, it will fall into the realm of criminal law and not the authority of the Religious Court. This reason is not appropriate, because there is a Law related to the reason for divorce due to adultery in Article 19 letter (a) of Government Regulation Number 9 of 1975 jo. Article 116 letter (a) of the Compilation of Islamic Law that can be taken into consideration.

مخلص البحث

دياة أبو حفيفة الجنة، رقم تعريف الطالب، 12102193199، "الاعتبارات القانونية للقاضي في البت مسائل الطلاق بسبب علاقة الصهر مع الحمة (دراسة تحليل القرار رقم PA.Srg/2022/Pdt.G/3390)"، دراسة البرنامج أحوال شخصية قسم الشريعة، كلية الشريعة والعلوم القانونية، الجامعة الإسلامية الحكومية سيد علي رحمة الله تولونج أجونج 2023، المشرف: الدكتور الحاج محمد دارين عارف مؤلفين، الماجستير.

الكلمات المفتاحية: اعتبار القاضي ، الطلاق ، الخيانة الزوجية

كان الدافع وراء هذا البحث هو قضية الطلاق في القرار رقم PA.Srg/2022/Pdt.G/3390 بسبب العلاقة بين الصهر والحمة. لجنة التحكيم يجزم في مسائل الطلاق باستخدام الحجج والنزاعات كاعتبار قانوني بسبب وجود الخيانة الزوجية كسبب للمشاجرات اهتمام أقل لذلك يحتاج إلى تحليل الاعتبارات لجنة التحكيم في ذلك الحكم.

محور البحث في هذه الدراسة هو: (1) كيف الاعتبارات القاضي في البت مسائل الطلاق بسبب علاقة صهر مع الحمة في القرار رقم PA.Srg/2022/Pdt.G/3390؟ (2) لماذا في الاعتبارات القانونية لم يذكر القاضي الخيانة الزوجية كاعتبار رئيسي في البت مسائل الطلاق في القرار رقم PA.Srg/2022/Pdt.G/3390؟

طريقة البحث المستخدمة هي البحث في الأداب مع أنواع البحوث القانونية المعيارية. تقنيات جمع البيانات المستخدمة هي تقنيات التوثيق، والمقابلات، وكذلك الدراسات الأدبية. تقنية تحليل البيانات المستخدمة هي تقنية تحليل المحتوى التي يتم تنفيذها عن طريق تقليل البيانات، وتقديم البيانات، والخلاصة أو التحقق.

نتائج هذا البحث: (1) نظر القاضي في القرار رقم PA.Srg/ 2022/Pdt.G/3390 مع النزاعات والمشاجرات حيث أن سبب الطلاق قد استوفى سبب الطلاق عملا بالمادة 19 الرسالة (و) اللائحة الحكومية رقم 9 في عام 1975 jo. المادة 116 الحرف (و) من مجموعة الشريعة الإسلامية. ومع ذلك، فإن وجود الخيانة الزوجية كمحفز للمشاجرات والنزاعات أقل وضوحا بحيث يكون تحديد سبب الطلاق غير مكتمل. (2) سبب عدم ذكر القاضي للخيانة الزوجية كسبب في القرار رقم PA.Srg/2022/Pdt.G/3390 هو أنه إذا تعمقت الخيانة، فسوف تقع في نطاق القانون الجنائي وليس سلطة المحكمة الدينية. السبب ليس صحيحا

تماماً، لأن هناك قانوناً يتعلق بسبب الطلاق بالزنا في المادة 19 الحرف (أ) من اللائحة الحكومية رقم 9 لعام 1975.jo المادة 116 الحرف (أ) من مجموعة الشريعة الإسلامية التي يمكن أخذها في الاعتبار.